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その投資は自分のためだけのものか？ その投資に価値はあるのだろうか？

直販部　高橋 誉主

モバイルによる金融革命、AI と人間の協業、デジタルツイン。在りし日の成功に驕った私たちは、世界で起こっている変化を知らないことを知りません。

運用調査部　加地 健太郎

お客さまのお金で博打をし、上手くいったら大量のチップを貰い、失敗したら雲隠れ。昨今の金融機関は、カジノのディーラーより質（たち）が悪い。

直販部　田中 和則

お金を使うときいつもそのお金を受け取る相手がいます。消費でも、投資でも、そこに意思はありますか。どんな相手に自分のお金を渡したいですか。

管理部　金高 由典

市場を読むことも大事かもしれませんが、未来を読む投資はいかがでしょうか。その方が子供たちのためになるのではないでしょうか。

情報システム部　黄 鍾律

日本では脱炭素よりも、ブラック、パワハラ、セクハラ、ゾンビ企業に投資しないようにする事が先だと思うんですけど。さすれば未来は明るい！

運用調査部　新野 栄一

企業が短期間で利益を生み出すのは容易なことではない。株式投資においては多くの人が短期間で利益を得たいと思う。これは合理的といえるだろうか。

直販部　佐藤 裕樹

日本製品の優秀さは世界中で認められていますが、高品質は短期的な利益と交換されることがあります。世界で長期的に通用する企業を見つけていきます。

運用調査部　シャルル サルヴァン

投資＝ギャンブルと思われがち。でも投資の本質は、思い描く未来にエネルギーを注ぐこと。お金だけの話ではないことを知って欲しい。 

直販部　林野 暁子

誰か、何かの犠牲の上に成り立つ誰かだけが得をする社会を変えたい。関わる人たちと共に豊かになる道を。長期投資はその一つの道となると信じている。

管理部　荒川 孝希

私はつみたて投資を始めて安心感が生まれた。私たちのような一般の生活者が自立して堂 と々生きるための投資が広まれば、世界はもっとおもしろくなるはずだ。

直販部　井田 健二郎

わたしは長期投資

情報システム部　尾関 清成

「本格的な長期投資」の本質に触れてほしい。痛みを伴わない教訓には意義がない。人は犠牲無しには何も手に入れることができないから。

直販部　岡澤 正信

私を含め、生きるために必死で働いている全ての人にとって、投資を水や食べ物のようにごく日常のものにしたい。投資は私たちの味方になってくれるから。

管理部　小宮山 蓉子

長期投資は社会とつながる方法でもある。大量生産・消費・廃棄社会からどのように変わるのか、長期投資を通して考え、生活者として行動していきたい。

直販部　上川 智子

長期投資を知れば将来に希望が持て、実践していくと世の中は長期投資に支えられていることを実感し、やがては世の中に何ができるかを考え始めます。

直販部　大野 敦久


